
Verbale riunione referenti PASSWEB 

 

Oggi 24 novembre 2021 alle ore 14:00 si è riunito tramite Meet-Google, il gruppo di lavoro istituito 

per il supporto alle attività di gestione del programma PASSWEB. 

Sono presenti: 

Giuseppe D’Orso 

Sabrina Gammariello 

Antonella Melgari 

Lina Gentile 

Emilia Middea 

Laura Bonora 

Vincenzo Galvano 

Daniela Pasqualetto 

Emanuela Zanella 

Franco Russo 

Rizzieri Federica. 

Partecipano, invitati alla riunione, il Dott. Bonelli, la Dott.ssa Di Stefano, la Sig.ra Panizza, la Sig.ra 

Pronestì, la Sig.ra Martorana dell’UST Brescia. 

 

La sig,ra Bonora Laura e il sig. D’Orso riferiscono anche al Dott. Bonelli che ad oggi hanno 

ricevuto una sola disponibilità a far parte del gruppo Passweb  per il prossimo anno e precisamente 

il Sig. Giuseppe Novello, Dsga reggente dell’IC di Verolanuova. 

 

La Sig. Bonora informa il Dott. Bonelli su quanto segue: 

 una quota della somma raccolta dalla Rete è stata destinata alla formazione per le scuole su 

Passweb e TFS che è stata affidata a Docendo Academy.   

 L’adesione delle scuole è stata molto alta e le iscrizioni ai corsi sono circa 120  

 Viene relazionato quindi sull’incontro con il Dott. Galderisi e lo staff dell’ufficio pensioni 

dell’INPS di Brescia circa la nota relativa alla gestione dei decreti ante 2000 per la 

definizione delle pratiche pensionistiche. 

 

Il Dott. Bonelli espone le seguenti problematiche 

 

i sistemi software non dialogano tra loro e conviene che ci dovrebbe essere un’intesa tra i gestori 

informatici INPS e MI; pertanto attualmente i decreti per i pensionandi devono essere elaborati con 

SIDI e inseriti manualmente in Passweb; 

 

le cessazioni comunicate in tempo utile servono anche per liberare i posti ai fini delle operazioni di 

definizione degli organici e della mobilità; 

 

l’UST non ha le credenziali per l’accesso alla piattaforma Passweb per le posizioni di tutto il 

personale delle scuole di Brescia e Provincia; 

 

segnala la scarsità del personale e la problematica gestione delle lamentele dell’utenza. 

 

L’ ipotesi di lavoro che propone è: 

 

- ricognizione del numero dei decreti da fare  

- suddivisione più equa possibile tra le scuole (anche tenendo conto delle difficoltà rispetto al 

numero del personale in generale e quello in grado di svolgere tale lavoro) 

 

Pertanto la proposta del Dott. Bonelli è che l’UST predisponga il decreto e le scuole inseriscano li 

inseriscano in Passweb. 

 

 

 



La sig.ra Bonora precisa che il problema delle credenziali è stato esposto all’Inps e illustra nel 

dettaglio al dott. Bonelli le problematiche della gestione di una pratica in Passweb. 

Interviene anche il collega D’Orso che precisa che anche i riscatti ai fini della Buonuscita mancano 

in Passweb. 

Il dott. Bonelli dice che il pregresso, riscatti e ricongiunzioni vengono lavorati solo quando 

l’interessato fa domanda di pensione in quanto ci sono ancora troppi arretrati. 

La sig.ra Bonora dice che anche le scuole sono in grave difficoltà già nella gestione dell’ordinario, 

che la carenza di personale non riguarda solo l’INPS e l’UST e che le scuole non sono in grado di 

gestire gli arretrati di altri Enti. 

Le scuole tra l’altro vengono sommerse dalle più disparate richieste da parte dell’INPS e da 

innumerevoli RVPA anche per periodi non di competenza. 

 

La sig.ra Bonora rinnova la disponibilità del gruppo a collaborare per l’inserimento dei decreti in 

Passweb inviando presso gli uffici dell’UST del personale in grado di effettuare questo tipo di 

elaborazione, ma il dott. Bonelli precisa che sarebbe inutile recarsi all’UST e sarebbe meglio gestirle 

in autonomia dalla scuola. 

 

Secondo il dott. Bonelli le tre ipotesi di lavoro sono e che dalla riunione dei Dirigenti delle scuole 

capofila d’Ambito è apparsa proponibile la terza di seguito indicata: 

 

1) inviare i decreti in formato cartaceo all’INPS come fa UST di Milano (e quindi si rischia di 

bloccare tutto il sistema dei trasferimenti) e sperare che l’INPS di Brescia li inserisca in 

Passweb; 

2) l’UST si occupa di tutto e quindi i tempi inevitabilmente si allungano e fa l’esempio della 

gestione delle GPS. 

La dott.ssa Panizza interviene dicendo che in ufficio non sanno usare la piattaforma di 

Passweb e che le pratiche sono 150 circa a testa. 

Precisa che con l’Inps, per la gestione dei vecchi decreti, si sono accordati per fare in modo 

di inviare le risultanze SIDI che l’Inps dovrà poi inserire in Passweb  

3) l’UST invia i decreti agli istituti scolastici e ogni scuola inserisce i decreti relativi ai propri 

pensionandi in Passweb; per gli Istituti che non saranno in grado di provvedere si vedrà 

successivamente come risolvere il problema. 

 

La Sig,ra Bonora precisa che le scuole stanno lavorando su Passweb, piattaforma dell’INPS e non del 

MI, e stanno già collaborando per sistemare la loro banca dati; non è corretto chiedere ulteriori sforzi 

alle scuole che già sono in difficoltà sulle procedure di sistemazione delle posizioni previdenziali e 

dovranno, a breve, provvedere anche alla gestione delle posizioni TFS dei pensionati al 01/09/2021. 

Oltretutto la scadenza del 14/01/2022 indicata nella nota dell’INPS per la sistemazione delle posizioni 

previdenziali dei pensionandi al 31/08/2022 appare difficile da rispettare considerando le tante 

scadenze alle quali le scuole devono adempiere in questo periodo dell’anno. 

La sig.ra Bonora espone anche la preoccupazione di dover metter mano, sempre più spesso, durante 

la sistemazione delle posizioni previdenziali in Passweb, a dati retributivi e flussi MEF anche in 

relazione ai periodi di assenze non retribuite e/o parzialmente retribuite, e che non si tratta più di 

gestire la sola parte relativa al servizio prestato e certificarla. 

Esprime anche il disappunto di tutte le scuole che ha sentito rispetto alla nota dell’INPS. 

 

Il Dott. Bonelli farà fare una ricognizione del numero delle pratiche e concorda sul fatto che la 

scadenza del 14/01/2022 della nota in questione non potrà essere rispettata. 

 

Il sig, Russo interviene per dire che non manca la volontà di collaborare, piuttosto c’è la 

preoccupazione di non riuscire a fare un lavoro per il quale non siamo assolutamente formati. 

Il Sig. Galvano ribadisce che i sistemi informatici di MEF, INPS e MI devono poter dialogare e fa 

presente che il MEF seppur coinvolto è sempre latitante. 

 

 

 

 



 

Il Dott. Bonelli prende atto dell’indisponibilità delle scuole a provvedere all’inserimento dei decreti 

di riscatto e ricongiunzione in Passweb e pertanto comunicherà all’INPS che si continuerà come 

avvenuto fino all’anno precedente: l’UST predisporrà le pratiche in formato cartaceo e le invierà 

all’INPS che dovrà inserirle in Passweb. 

 

Interviene la sig.ra Gentile che, precisando che non si tratta di indisponibilità da parte delle scuole a 

farsi carico di un altro problema che riguarda altri Enti, chiede come possa esserci ancora un tale 

arretrato di pratiche di riscatto e ricongiunzione ante 2000 in UST alla luce dei vari progetti (anche a 

pagamento) realizzati negli anni precedenti per risolvere il problema. 

 

Il Dott. Bonelli risentirà l’Inps e uscirà con una nota.  

 

Ringrazia per l’invito alla riunione e si attiverà per ottenere un nuovo incontro con il Direttore 

dell’Inps di Brescia. 

 

Alle ore 15,40 si scollega il personale dell’UST. 

 

I componenti del gruppo si trattengono per le conclusioni. 

 

La riunione si chiude alle ore 16,00. 

 

Il verbalizzante 

Emanuela Zanella 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


